

Fotonoticia 16/07/2018



Imagen de la zona ampliada de la Sala VIP Azahar.

El Aeropuerto de Sevilla pone en servicio la zona ampliada de la sala VIP

El Aeropuerto de Sevilla acaba de poner en servicio la zona ampliada de la Sala VIP Azahar, una actuación que se enmarca en su plan de calidad y a la que han destinado más de 95.000 euros. La superficie de la sala, que dispone de dos plantas, ha pasado de 186 a 288 metros cuadrados, por lo que tiene capacidad para albergar a más de 80 usuarios, frente a los 55 que podía atender con anterioridad.

Esta actuación permitirá al aeropuerto dar respuesta al notable aumento que ha experimentado la demanda de este tipo de servicios en el último año, impulsada, en buena medida, por la positiva evolución del tráfico.

Ubicada en el pasillo de preembarque del edificio terminal, la Sala VIP Azahar se inauguró en abril de 2016 y desde entonces han pasado por sus instalaciones 61.255 usuarios, de los que 22.962 lo han hecho entre enero y junio de 2018. Mientras el año de su puesta en servicio acogió una media diaria de 37 pasajeros, en lo que va de 2018 esa media se ha multiplicado por más de tres hasta rozar los 130.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 954 449 001 rmramos@e-externas.aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)